

SACERDOS, ALTER CHRISTUS : EL SACERDOTE, OTRO CRISTO!

Esto es mi cuerpo, esta es mi sangre

De aquí arranca el poder: que una criatura humana pueda hacer exactamente lo que hizo Jesús en la Cena. El pan es transformado en Cuerpo de Cristo, el vino es transformado en Sangre de Cristo.

No nos extrañemos de que esa teología de la grandeza sea la consecuencia de la contemplación de los poderes divinos con que obra el sacerdote. Pero hay que puntualizar dos cosas:

La primera que el poder del sacerdote no es un poder de exhibición, sino justamente lo contrario: es un poder de servicio, de humildad y de anonadamiento.

Y la segunda, la más importante, que el sacerdote, todo lo que puede, lo puede porque Alguien se lo ha dado, para que se vea qué grande, qué poderoso es no el hombre pecador, sino Jesucristo que así sigue obrando en medio de su Iglesia. ¿Comprendemos ahora mejor las palabras, las "exageraciones" del santo Cura de Ars?

"Si comprendiéramos bien lo que representa un sacerdote sobre la tierra, moriríamos: no de pavor, sino de amor... Sin el sacerdote, la muerte y la pasión de Nuestro Señor no servirían de nada. El sacerdote continúa la obra de la redención sobre la tierra... ¿De qué nos serviría una casa llena de oro si no hubiera nadie que nos abriera la puerta? El sacerdote tiene la llave de los tesoros del cielo: él es quien abre la puerta; es el administrador del buen Dios; el administrador de sus bienes... Dejad una parroquia veinte años sin sacerdote y adorarán a las bestias... El sacerdote no es sacerdote para sí mismo, sino para vosotros". Estas palabras las tomo de la Carta que el Papa Benedicto XVI escribió a los Sacerdotes de todo el mundo antes de iniciar el Año Sacerdotal (16 de junio).

Teología de la grandeza

Durante siglos se ha insistido en la grandeza del sacerdote. Ciertamente que no es hoy lo más favorecido. Bien pensado, si se hablaba de la grandeza del Sacerdote, lo que se quería poner en evidencia es la grandeza de Cristo que ha dotado a los sacerdotes de poderes divinos. Ya el mismo Evangelio dice, cuando la gente vio a Jesús que tenía poder lo mismo para perdonar pecados que para curar a un parálítico. "...Levántate, toma tu camilla y vete a tu casa. El se levantó y se fue a su casa. Y al ver esto, la gente temió y glorificó a Dios, que había dado tal poder a los hombres" (Mt 9,6-8). El evangelista san Mateo piensa no solo en el poder de Jesús, sino en el poder que ejercen los ministros de Jesús. Pueden hasta perdonar los pecados, porque perdonar los pecados sólo lo puede hacer Dios. La consagración y el perdón de los pecados son los dos supremos poderes del Sacerdote.



"PARA VOSOTROS SOY SACERDOTE"

El sacerdote ha de vivir en medio del mundo sin desear sus placeres...

Ser miembro de cada familia sin pertenecer a ninguna...

Participar de todos los sufrimientos, penetrar todos los secretos, cicatrizar todas las heridas...

Ir de los hombres a Dios para ofrecer sus plegarias y volver de Dios a los hombres trayéndoles el perdón y la esperanza...

Tener un corazón de fuego para la caridad y un corazón de bronce para la castidad...

Enseñar y perdonar, consolar y bendecir siempre...

(Lacordaire)

BODAS DE PLATA SACERDOTALES ...

Cinco lustros celebrando misa, cinco lustros repartiendo a Cristo, cinco lustros que de Él me visto y respiro de su gracia la brisa...
Cinco lustros que entregué sumisa mi vida y mi persona a lo imprevisto y ya casi no creo lo que he visto : que Dios está en mi gesto y mi sonrisa.

No salgo del misterio y del asombro y, a veces, ni a las lágrimas resisto pues no soy yo cuando en verdad me nombro, ni quien vive ya en mí, por más que insisto .
Que llevo -cual Cristóbal sobre el hombro- cinco lustros transportando a Cristo i

E. Miguel (Selesino)

A DON JAVIER EN SUS BODAS DE PLATA SACERDOTALES — LA COMUNIDAD DE EL CUBO DE DON SANCHO —

Nació en La Línea de Cádiz :
su nacer es gaditano
por el sesenta y ocho
en que al mundo fue llegado.

Y se vino a Salamanca,
que es la tierra de los charros,
a estudiar en los Maristas
desde que tenía tres años.

Su profesora, Fuencisla,
nieta del señor "Tobalo"
y de la su Bernardina,
comadrona en los partos.

Sus padres, Quico y Eulalia,
Mino "Tobalín", su hermano,
su hermana, María Josefa
mujer del señor Venancio.

Estos son los del comercio
el que es supermercado,
muy cerca que está de aquí,
apenas cincuenta pasos.

Fuencisla era exigente
y de trato delicado
con muy buena educación
y más con niños tratando.

Y Javier iba creciendo
en Maristas estudiando,
y en su mente ya crecía
su ingreso en el seminario.

Y lo hizo muy consciente
de los pasos que había dado,
porque el ser de sacerdote
sin duda es mejor estado.

Vocación como ninguna,
vivir poco valorado,
pues conlleva exigencias
y renunciaciones sin regalos.

Y Javier que lo sabía
a lo que había renunciado
y en las tierras de Suiza
allí lejos fue ordenado.

Y volvió a Salamanca
a los pueblos de "los saltos"
ejerciendo ministerio
atendiendo a "su rebaño".

Años después, al Villar,
y pueblos hasta Pelayo,
Buenamadre y Espadaña
Santa María y Sando.

Y ahora en Cipérez, Grandes,
y El Cubo de Don Sancho,
obediente a lo dispuesto
por el obispo Don Carlos.

Hoy son sus BODAS DE PLATA
lo que estamos celebrando :
veinticinco años hoy
en que fuera ordenado.

A su alegría nos unimos
y juntos felicitamos
a Javier, nuestro "pastor"
de ovejas de "este rebaño".

Que la Virgen le bendiga,
con su amor sí que contamos :
que Ella a todos nos guíe
como buenos parroquianos.

Valga nuestra enhorabuena,
tomando de nuestras manos
este cuadro que le entrego
de nuestra iglesia y sagrario.

Donde está el Cuerpo de Cristo
el que usted ha consagrado :
un ¡ VIVA! Para Javier
y entre "vivas", nuestro APLAUSO.